

Une pétition contre une antenne relais téléphonique

LANGFOSSÉ

Une pétition d'habitants de Longfossé et Desvres a été remise vendredi soir au maire.

En cause, l'implantation annoncée d'une antenne relais téléphonique sur le terrain de football de l'impasse du Caraquet.

C'est en lisant le compte rendu du dernier conseil municipal dans *La Voix du Nord* le 1er octobre qu'un groupe d'habitants a découvert l'existence de cette convention passée avec un opérateur national de téléphonie mobile.



Elle a déjà été signée, les négociations remontant à la précédente municipalité.

L'antenne, d'une hauteur de 25 m, se situerait en bordure du stade de football fréquenté par les collégiens, à proximité de nombreuses habitations, de trois lotissements, à 200 m à vol d'oiseau du collège du Caraquet, à quelques mètres d'un supermarché et d'une faïencerie.

Le principal de l'établissement ignorait tout.

Ce groupe de personnes a fait du porte-à-porte auprès de la population et recueilli 140 signatures. Les signataires veulent attirer l'attention des pouvoirs publics locaux sur les risques éventuels pour la santé des habitants. Ils souhaitent que l'accord donné soit reconsidéré. Les représentants du comité espèrent que leur requête sera prise en compte.

Next-up réitère sa demande à
l'AMF
(Association des Maires de France)
de retirer son soutien à l'illusoire
Charte des bonnes pratiques de
l'AFOM
(Association Française Opérateurs Mobiles)

Aller à L'essentiel



[BioInitiative explications 0,6 V/m : cliquer](#)